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Niederschrift über die 25. Sitzung des Bezirksausschusses des Rates  

der Stadt Coesfeld am 13.07.2004, 17:05 Uhr, 
im Foyer der Kardinal-von-Galen-Schule, Zur Gräfte 15, Lette 

 
 

Anwesenheitsverzeichnis: 
 

Vorsitzender anwesend abwesend abwesend bei Punkt 

Wilken, Gerold X   
 
 

Stimmberechtigte Mitglieder anwesend abwesend abwesend bei Punkt 

Allewelt-Bolwerk, Brigitte X ab 18.45 tlw. P. 4 ö.Sitzung.- Ende  
Börger, August X   
Hessel, Josef X   
Huda, Wolfgang X   
Kestermann, Bernhard X   
Dr. Kleinschneider, Heinrich X   
Nielsen, Ralf X   
Quiel, Michael X   
Prüfe, Horst X   
Schmitz, Paul X   
Schürhoff, Horst X   
Potthoff, Martin X   
    
 
 

Von der Verwaltung anwesend abwesend abwesend bei Punkt 

1. Beigeordneter Backes X   
Herr Richter FBL 51 X  nichtöffentlicher Teil 
Herr Heming FB 51 X  nichtöffentlicher Teil 
Herr Dickmanns FBL 70 X   
 
 

Sonstige Teilnehemer anwesend abwesend abwesend bei Punkt 

Architekt Bock X  nichtöffentlicher Teil 
    
 
Herr Seggewiß als Schriftführer. 
 
 
Herr Vorsitzender Wilken eröffnete um 17:05 Uhr die Sitzung und stellte die ordnungsgemäße Ein-
berufung sowie die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 
 
Die Sitzung endete um 19:10 Uhr. 
 
Unterbrechung der Sitzung von 17:05 bis 17:20 Uhr. 
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A) Öffentliche Sitzung 
 
1. Mitteilungen des Ausschussvorsitzenden und Bericht der Verwaltung 

 
 
Vorlage 210/2004 

2. City-Informationsanlagen der Connect-City-Werbung 
 
 
Vorlage 197/2004 

3. Ausschreibung der Planung der Erweiterung der Kardinal-von-Galen-
Schule, begrenzter Wettbewerb mit vorgeschaltetem Bewerbungsverfahren 
nach RAW 2004 
 
 
Vorlage 211/2004 

4. Mobile Jugendarbeit 
 
 
Vorlage 217/2004 

 
 
B) Nichtöffentliche Sitzung 
 
1. Bericht der Verwaltung 
 Anfragen 
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Erledigung der Tagesordnung: 
 
Vor Beginn der Beratungen im öffentlichen Teil wurde in der Zeit von 17:05 Uhr – 17:20 Uhr 
eine Begehung des Schulgebäudes vorgenommen. 
 
A) Öffentliche Sitzung 
 
 
 
 
Punkt 1 der Tagesordnung 
Vorl. 210/2004 
BZA 

 Mitteilungen des Ausschussvorsitzenden und 
Bericht der Verwaltung 
 
 

 
Herr Wilken trug dem Ausschuss vor, dass ein Antrag der Evangelischen Kirchengemeinde 
Coesfeld/KAB-St. Johannes, Lette mit folgendem Inhalt vorliege: 
 
„Wir bitten die Mitglieder des Bezirksausschusses zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht, z.B. 
in den neuen Wohngebieten in Lette Straßen nach: 
Dietrich Bonhoeffer und Niklaus Groß zu benennen.“ 
 
Es bestand Übereinstimmung, den Antrag an die Verwaltung zur weiteren Bearbeitung wei-
terzuleiten. 
 
Er trug weiterhin vor, dass die Arbeitsgemeinschaft Dorfmarketing getagt habe. Nach einge-
hender Beratung soll die Arbeit der Arbeitsgemeinschaft z.Zt. nicht weiter verfolgt werden. 
 
Weiterhin gab er bekannt, dass in der Zeit vom 12.-19.08.2004 der Besuch von Freunden  
aus der Partnerstadt Plerguer stattfindet. Er lud die Mitglieder ein, sich zahlreich an den Ver-
anstaltungen zu beteiligen. Die offizielle Einladung des Partnerschaftskomites erfolgt noch.   
 
Seitens der Verwaltung trug Herr Backes vor, dass mit dem 2. Preisträger des Wettbewerbs 
Johannesschule Lette Gespräche geführt worden seien, wonach die Unterlagen zwischen-
zeitlich aufbereitet und dem Kreis Coesfeld zur Prüfung zugeleitet worden sind. Nach Ab-
schluss der Prüfung soll der Finanzierungsplan erstellt werden. Erst hiernach könnten Ver-
tragsverhandlungen geführt werden.  
 
Des weiteren trug er vor, dass die WGZ den Eigentümern der für das Baugebiet „Großer 
Esch“ eventuell noch benötigten Grundstücke noch einmal Kaufangebote unterbreitet. Es 
bleibt abzuwarten, ob eine Einigung auf der Basis angemessener Preise möglich ist. 
 
Auch ging Herr Backes auf den Leserbrief zum Thema „Schimmelbefall im Pavillon“ ein. Er 
berichtete, dass 2002 Untersuchungen durchgeführt worden sind, mit dem Ergebnis, dass 
keine Gesundheitsgefährdung vorliegt. Der jetzige bauliche Zustand ließe ebenfalls eine Ge-
fährdung nicht erwarten. Bezüglich des weiteren Vorgehens soll zunächst die Planung der 
Erweiterung abgewartet werden.  
 
 
  
 

Abstimmungsergebnis zur Kenntnis genommen 
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Punkt 2 der Tagesordnung 
Vorl. 197/2004 
UPB 

 City-Informationsanlagen der Connect-City-
Werbung 
 
 

 
 
Für den Standort Lette, soll der Vertragsabschluss mit der connect-city-werbung zurückge-
stellt werden. Die Verwaltung wurde beauftragt, zunächst Gespräche mit dem Heimat- und 
Verkehrsverein sowie dem Werbering Lette zu führen.   
 
 

Abstimmungsergebnis einstimmig beschlossen 
 
 
 
 
 
Punkt 3 der Tagesordnung 
Vorl. 211/2004 
UPB 

 Ausschreibung der Planung der Erweiterung 
der Kardinal-von-Galen-Schule, begrenzter 
Wettbewerb mit vorgeschaltetem Bewerbungs-
verfahren nach RAW 2004 
 
 

 
 
Beschluss (1) 
Die Verwaltung wird beauftragt, die Planung zur Erweiterung der Kardinal-von-Galen-Schule 
durchzuführen. 
 
Beschluss (2) 
Es wird beschlossen einen Architektenwettbewerb gemäß RAW 2004 zum Bauvorhaben – 
Erweiterung Kardinal-von-Galen-Schule Lette – durchzuführen.  
 
Im Laufe der Beratungen wurde von Herrn Schürhoff die Frage aufgeworfen, um  welche 
Summe  es  sich für die zurückgestellte Bauunterhaltung (Brandschutzmaßnahmen und 
Dachsanierung) handle. 
 
Die Kosten für die Durchführung der notwendigen Brandschutzmaßnahmen für den vorhan-
denen Bestand werden auf 23.500 € geschätzt. 
Das Dach wurde im Jahre 2001 im Vorgriff auf die beabsichtigte Erweiterung der Schule und 
der damals noch nicht bekannten Positionierung des neuen Baukörpers mit einer Sanie-
rungsbahn überzogen. Das Dach ist abgedichtet. Ein Handlungsbedarf ist zur Zeit nicht ge-
geben.   

 
 

Ergebnis Beschluss (1): einstimmig beschlossen 
Ergebnis Beschluss (2): 08 Ja-Stimmen 

04 Nein-Stimmen 
01 Enthaltungen 
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Punkt 4 der Tagesordnung 
Vorl. 217/2004 
BZA 

 Mobile Jugendarbeit 
 
 

 
 
Der Ausschuss  nahm die seitens der Verwaltung von Herrn Heming vorgetragenen Ausfüh-
rungen zur Kenntnis. 
 
 

Abstimmungsergebnis zur Kenntnis genommen 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


